

APEMYF ofrece una reunión a CESM y SMA para aunar estrategias por un Estatuto Médico y Facultativo

APEMYF (Agrupación por un Estatuto Médico y Facultativo, conformada por 16 organizaciones médicas de todo el país), hemos recibido, en las últimas horas, una aproximación por parte de CESM y SMA para sumarnos a la huelga médica y facultativa que han convocado para el viernes 13 de junio de la próxima semana.



detalles de la convocatoria y de la negociación con el Ministerio de Sanidad para participar de todo el proceso en plano de igualdad. Hay mucho en juego.

“De esta forma, podríamos tener toda la información de primera mano de lo que se ha hecho hasta ahora, complementar lo ya hecho con nuestras aportaciones y así poder compartir con todos nuestros compañeros la estrategia de una forma transparente”, hemos respondido desde APEMYF.

En APEMYF hemos trasladado, de hecho, nuestra intención de “colaborar conjuntamente mucho más allá del día 13”, día de la huelga. Así, hemos recalcado la necesidad de mirar más allá de un acto concreto y “poner en común los diferentes enfoques y opciones de cara a valorar una hoja de ruta consensuada para conseguir el objetivo compartido lo antes posible”.

Desde la agrupación hemos afirmado, de todas formas, que el camino es claro: “Los facultativos y médicos siempre cuentan con nuestro apoyo”. Y así lo hemos ido demostrando, acudiendo a las manifestaciones convocadas, visibilizando la necesidad de un Estatuto Propio y haciendo pública la propuesta de Estatuto Médico y Facultativo de APEMYF con más de cien páginas de trabajo y claras mejoras laborales y de ejercicio.

Por todo ello, en APEMYF hemos animado a las organizaciones convocantes de la huelga del 13 de junio de 2025 a un encuentro para ampliar información y colaborar “con el objetivo de visibilizar de una forma explícita la unión del colectivo médico y facultativo”.

Todos coincidimos en que los médicos y facultativos estamos en un momento crucial para el futuro de nuestra profesión. Por ello, APEMYF ha propuesto, en su respuesta, a CESM y al SMA una reunión para escuchar los planteamientos de los convocantes, conocer los